

LA SEMAINE DE L'ÉCOLE MATERNELLE CIRCONSCRIPTION DE BOULOGNE 2



A l'école Saint Éxupéry de Outreau

Des parents ont encadré des ateliers de jeux, dans toutes les classes tout au long de la semaine.

A l'école « maison du jardinier » à Saint Léonard

Des mamans sont venues animer des ateliers de jeux dans la classe de PS/TPS.

Support : les sacs à albums qui circulent dans la classe. Les histoires avaient été travaillées en classe mais les jeux n'avaient pas encore été dévoilés aux enfants. Chaque sac contient l'album et le petit plus en lien avec l'histoire.



A l'école « Calmette » à Le Portel

Une exposition sur les jeux simples qui peuvent être partagés à la maison (règles faciles à comprendre).

Les enseignantes proposent ensuite aux parents de venir assister à un atelier jeu dans leurs classes.

A l'école « Mozart » à Le Portel

Chaque semaine, 3 classes accompagnées de parents se rendent à la médiathèque toute proche pour participer à des jeux de plateau ainsi que des jeux sur tablettes numériques.

En mars, les parents seront invités à assister à une matinée de classe ordinaire.

A l'école « Lombard » de Isques

Des parents ont encadré des ateliers de jeux, de mathématiques, de langage, d'écoute et de compréhension et de structuration spatiale pour les élèves de grande section.

A l'école « Buisson » à Équihen

Le festival du jeu de société avec les classes de maternelle et de CP.



A l'école « Tour du Renard » à Outreau

Pendant plusieurs semaines, des parents volontaires viennent jouer à des jeux de société proposés par les enseignants.

Pendant la semaine maternelle, les enfants ont présenté une comédie musicale « les trois petits cochons ».

